

1月10日（火）

三学期が始まりました。

朝から、1年生が教室で新年のごあいさつの練習をされていて感心しました。

みなさんで挨拶をしましょう。新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたしますします。

世の中の一年は始まったばかりですが、学校の一年は、あと三ヶ月でおしまいです。だから、この三学期の三ヶ月は、とても大切です。

たった三ヶ月しかないけれど、その中で、今の学年の勉強をしっかりと、習ったことをしっかりと使えるようにしなければなりません。

1年生で習うことをできないまま2年生になると、2年生では2年生の勉強をするので、1年生の勉強はできないままどんどん進んでしまいます。毎年そうだったら、6年生になったときには、大変なことになっています。

だから、そうならないようにするために、今のことは、今、しっかりと行いましょう。

大切なことはたった二つ。「なおす」と「つける」です。

「なおす」は、自分によくないところがあったら必ずなおす。そして、けんかをしたままになっていたり、おうちの人に「ごめんなさい」が言えないままだったりしたら、しっかり自分から行動して、人間関係をよりよくなおしておきましょう。

「つける」は、力をつけることです。しっかりと相手と話し合ったり、協力したり、新しいことを覚えたりすることができるよう、使える力を身につけておきましょう。

三ヶ月はあっという間です。一日一日を大切にしましょう。